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委託料の見直しに 予算書に占める委託料はかなり広範囲にわたっている。自前で

手数料の取扱いに 平成５年、広域圏事務局でこの件で事件が起き、いまだ未解決で

ついて 出来るもの、専門でなければできないもの等もっと精査すべきで

県の公共工事事業費 全国の都道府県は国の直轄事業の事務費負担について国に見直し

団体生命保険料の 団体保険料の手数料の取扱いは国東市はどのようにしているか。

国東市の考え方は。

から高い単価で仕入れている工場もある。今後の取組みは。

あると考えるが、各課の取り組み状況は。

状況について、九州各県は各市に対してどのような動きをしているか。

大分県の市長会は県に対してアクションを起こしているか、その

事務費負担金のあり方 を求めているが、大分県では各市町村で県の事業費負担金に

について ついての見直しは協議されているのか。

給食においては一定の成果が見られるが、その他加工工場への

ついて ある。主に消防関係者の団体生命保険料の返戻金をめぐっての

問題である。時間は経過しているが検証の必要があるので、事件の

全容について伺う。

農業振興について 農業振興の一環である地産池消について、前年度の実績で、学校
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重症化防止対策への取り組み状況は。

質　問　事　項 質問の要旨 ・ 質問内容の説明

新型インフルエンザ 感染の状況は。

対策について 市内の医療体制の整備状況について、入院用病床の稼動数は。

また、人工呼吸器の保有台数は。

市政について 市税の徴収率は下がり、滞納繰越額が昨年より増えているが、その

活力ある国東市の未来が見えない。一次産業を初め、市民の不安

にどう対応しようとしているのか。

原因と対策は。

ついて ないか。

小規模集落対策の専門部署を設け、きめの細かい支援策を進める

考えはないか。

カボスの産地化に 市内全域の荒廃園、耕作放棄地にカボスを植栽、推進する考えは

取組みが進んでいない。市内で調達できる品目においても、県外

丸小野　宣康
（２２番）

宮永　英次
（１３番）

防災無線等の有効活用は。

災害に強い町づくりに 土石流等発生危険箇所の現状は。

また、危険ため池の整備計画は。
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ついて 予防治山ダムの整備状況は。

洪水被害対策について、被害予知対策と河川の決壊予防対策は。

感染予防対策について、予防資機材の確保状況は。また、学校での

予防対策は。
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3 ① 指定ゴミ袋の代金を値下げしてはどうか。

ものだけでも、何年くらいかかる見通しか。また、危険な生活道路の

修復が後回しになっていることはないか。

通学区の規程はどうなっているか。

見直す必要はないか。

中学生の保護者への援助はできないか。

堀田　一則
（１９番）

公立幼稚園・保育園・ 以前、行革の一環で民営化すると言っていたが、その進捗状況は。

児童館の民営化に

ついて

ついて

指定ゴミ袋の値下げに

学校教育環境について 統合された安岐中央小学校と国東中学校の統合によるメリット・

市道の草刈り等の作業を行政区に委託しているが、過疎地域ほど

道路の距離も長く、人手も足りない。各区に支払われる金額を

堤　康二郎
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市道管理について 市道で修復すべき箇所が増加しているが、要望書が提出されている

いうが、公費助成し、医療費の高騰を防げないか。国東市民病院が

「梅園の里」の未払金 昨年12月に同様の質問をしたが、その後の進展は。

問題について 市の後盾を信頼してきた納品業者のためにも、解決に向け、市の

方針を出すべきでは。

肺炎球菌ワクチン接種 患者の高齢化が進み、医療費の高騰も進んでいる。インフルエンザ

への公費助成を 等に肺炎を併発する事例に、肺炎球菌ワクチン接種が効果があると

先進的役割をすべきではないか。

デメリットをどのように把握しているか。

中学校の部活動の問題点についてはどう把握しているか。

生活環境について 倒壊の恐れのある空家の実態をどれくらい把握し、対処しているか。

ついて

クリーンセンターへのゴミの持ち込み基準が厳しすぎるのでは。

駐車場の有料化に 職員・議員については、市役所駐車場を有料化してはどうか。
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